

BRC-Eltern zum drohenden Ausschluss von den DM

Geschrieben von Martin Szaramowicz - 13.05.2014 23:43

Sehr geehrtes Präsidium des DRV, sehr geehrte Verantwortliche für die Deutschen Meisterschaften der U 12, U 14 und U 16,

an diesem Wochenende haben wir erfahren, dass die Spieler unserer Jugendmannschaften U 12, U 14 und U 16 bei den diesjährigen Deutschen Meisterschaften nicht spielberechtigt sein sollen. Der Grund seien nicht rechtzeitig verlängerte Spielerpausen.

Nach dem, was wir wissen, ist im BRC tatsächlich ein Fehler gemacht worden. Wir werden im Verein darauf dringen, dass die Gründe dafür gesucht und abgestellt werden. Wir bitten um Entschuldigung für die dadurch entstandenen Probleme und werden auch die Verantwortlichen auordern, bei Ihnen um Entschuldigung zu bitten.

Wenn es eine Sanktion gibt, die die BRC-Verantwortlichen tragen müssen, dann haben wir nichts dagegen, dass diese Sanktion ergriffen wird. Wir werden unsere Trainer und Jugend-Verantwortlichen, deren ehrenamtliche Arbeit wir sehr schätzen, beim Abarbeiten einer solchen Sanktion nach Kräften unterstützen.

Aber: Den Fehler haben nicht die Kinder und Jugendlichen gemacht, die im BRC Rugby spielen. Sie könnten nicht dafür bestraft werden. Ihr Saisonziel seit Monaten ist die Deutsche Meisterschaft und sie haben die Teilnahme daran verdient!

Es ergibt keinen Sinn, Spieler, die seit Jahren an Deutschen Meisterschaften teilnehmen und dabei schon so viele Niederlagen und Siege erlebt haben, die Freunde und faire sportliche Konkurrenten unter den anderen Teams haben, von diesem Turnier auszuschließen.

Einige dieser Spieler sind aktuelle Nationalspieler/innen des DRV, nehmen an Lehrgängen und Spielen des DRV teil. Wie können wir ihnen und ihren Mannschaftskameraden vermitteln, dass sie bei den DM nicht spielberechtigt sein sollen?

Es ergibt auch keinen Sinn, die "Kleinen" unserer U 12, für die es z.T. die erste Deutsche Meisterschaft wäre, auszuschließen. Sie haben zwei neue, engagierte Trainer (selber ehemalige Jugendspieler), die in den Aufbau des Teams viele Stunden stecken.

Keine der betroffenen Mannschaften ist neu zusammengestellt oder aus anderen Vereinen verbracht. Es handelt sich vielmehr um seit Jahren für den Ruggbysport brennende Kinder und Jugendliche, die seit vielen Jahren zusammen spielen. Sie kennen die Mannschaften wahrscheinlich selber.

Dahinter stehen wir Eltern und Großeltern, Geschwister und Freunde, Lehrer und Nachbarn. Wir machen seit Jahren Werbung für den Ruggbysport, fahren zu Turnieren, schmieren Brötchen und backen Kuchen, spenden und unterstützen uns gegenseitig.....

Wir haben Respekt für Regeln und wir werden uns dafür einsetzen, dass der BRC diese künftig besser einhält.

Aber wir können nicht zulassen, dass aus bürokratischen Gründen unsere Kinder und Jugendlichen so enttäuscht werden.

Darum bitten wir Sie herzlich: Nehmen Sie die Meldung des BRC für die Altersklassen U 12, U 14 und U 16 an. Stellen Sie bitte neue Spielerpausen aus - für die mit unserer Beteiligung innerhalb kurzer Zeit alle Unterlagen zusammengestellt wurden - oder verlängern Sie bitte die alten.

Lassen Sie uns weiter gemeinsam Begeisterung für den Rugby-Sport verbreiten, statt Frust und Enttäuschung entstehen zu lassen, die monate- oder jahrelang anhalten würden.

Vielen Dank für Ihre Hilfe und viele Grüße aus Berlin!

Eltern des Berliner Rugby-Clubs